
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆会長の時間        会長 中武 功見 君 

 皆様お疲れ様です。本日も

高鍋ロータリークラブ例会

にご出席いただき誠にあり

がとうございます。心より御

礼申し上げます。 

先週、11月 23日木曜日は

勤労感謝の祝日で休会でし

たので、2 週間ぶりとなりま

すが、皆様お変わりなくお過

ごしになられましたでしょうか。私事で恐縮ですが、先々

週の13日付で、高鍋町社会福祉協議会の会長に就任させ

ていただき、さっそく 18日土曜日、第 31回石井十次顕彰

の集い、翌 19日日曜日には第9回高鍋町認知症シンポジ

ウム、23 日の勤労感謝の日は社協職員採用試験で面接等

の公務があり、27日月曜日に初の定例出勤となりました。 

皆様ご存じのように、社会福祉協議会の会長と言って

も、常時社協に出勤しているわけではなく、基本的には毎

週月曜日の定例出勤と、毎月1日の月始め出勤で、あとは

各種催しに合わせて顔を出す程度です。私は仕事として

障害福祉サービスの提供と居住福祉を行いながら、その

かたわら生活困窮者支援や司法福祉も行っておりますが、

地域福祉をはじめとして高齢者福祉・児童福祉・母子及び 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

父子並びに寡婦福祉につきましては、まだまだ勉強が足

りないと思っていましたので、高鍋町社会福祉協議会に

おいて改めて学ばせて頂ける絶好の機会だと考えていま

す。また、高鍋ロータリークラブにおきましても、昨年度、

「まちなかコラボ」で明倫賞をいただき、各種の募金活動

にも大変なご協力をいただいております。改めまして御

礼申し上げます、ありがとうございます。おりしも明日 12

月1日からは、「歳末助け合い運動・赤い羽根共同募金」

の期間となっています。高鍋ロータリークラブにおきま

しても、12月7日木曜日、例会日の夕方 16時より、コー

プみやざき高鍋店の店頭において、この「歳末助け合い運

動・赤い羽根共同募金街頭募金」活動を、社会奉仕委員会

の長谷川委員長を筆頭に実施しますので、何卒会員の皆

様のご協力をよろしくお願いいたします。 

さて、それでは、本日の会長の時間の本題に移りたいと

思います。ロータリークラブと並ぶ世界の三大ボランテ

ィア・ネットワークに、ライオンズクラブと青年会議所

（JC：Junior Chamber）があります。ライオンズクラブに

関しましては、高鍋町に高鍋舞鶴ライオンズクラブと、川

南町に川南ライオンズクラブがありますので、皆様もよ

くご存じだと思いますので、本日は青年会議所（JC：

Junior Chamber）について少し詳しく話をさせて頂ければ

と思います。青年会議所とロータリークラブ・ライオンズ

クラブの、最も異なる点の一つに年齢制限があります。ロ

ータリーやライオンズには年齢制限はありませんが、青
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高鍋ロータリークラブテーマ 

『明るく居心地の良いクラブから、希望の種子を』 

第2730地区ガバナー      池ノ上  克 

中部グループガバナー補佐    長 嶺 貴 臣 

RI会長テーマ 

『世界に希望を生み出そう』 

第2730地区テーマ 『平和を求め、希望あふれる、 

明るいロータリーライフを進めよう』 

12月の月間テーマ  

  疾病予防と治療月間 

７．月初めのセレモニー 

８．ＢＯＸ披露  

９．各委員会報告  

10．会員卓話  

11．点   鐘 

  

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

 君が代・奉仕の理想 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内 

 ＊月初めのセレモニー   ＊雑誌紹介 

 ＊会員卓話―高橋康朗君 

 ＊米山ランチ BOX    ＊例会終了後理事会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次週例会案内；12月 14日（第 2278回） 

 ＊血圧測定・ポリオ BOX 

  ＊年次総会 

  ＊クラブ協議会（各委員会半期報告） 

 

第 2276回 例会内容（11/30） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



年会議所（JC）には20歳から40歳という年齢の制限を設

けています。これは青年会議所が、青年の真摯な情熱を結

集し社会貢献することを目的に組織された青年のための

団体だから、と言われています。ロータリークラブにおけ

る、ローターアクトに似ていますよね。ローターアクトに

も年齢制限があり、18歳から30歳までがその活動期間で

す。ただローターアクトには、スポンサーとなるロータリ

ークラブが存在しますが、青年会議所（JC）には後ろ盾と

なるものがありません。ですから、青年会議所（JC）を40

歳で卒業すると、何割かがその後ロータリークラブやラ

イオンズクラブに入会するケースがありますが、そのほ

とんどはロータリークラブに入会する方が多いと思いま

す。私の場合、卒業年度は1999年だったんですが、その

2 年前に宮崎東ロータリークラブができるということで、

青年会議所（JC）現役の時から入会していました。 

話を青年会議（JC）に戻します。青年会議所は各地域に

あって、例えば宮崎青年会議所という LOMがあります。宮

崎県内には 9 市にすべてこの LOM があって、この塊が宮

崎県ブロック協議会となり、沖縄県を含めた九州 8 県が

九州地区協議会となります。さらに、日本に九州地区のよ

うな10の地区があり、それらを統合するのが日本青年会

議所（NOM）です。ちなみに、以前にもお話しましたが、

現在の日本青年会議所の会頭は麻生将豊（まさひろ）氏で、

その父上は麻生太郎氏になります。さらにさらに、日本青

年会議所のような NOM が集まったものが、国際青年会議

所（JCI）と呼ばれています。この青年会議所は、ロータ

リーがアメリカ・シカゴにおいて設立された 1905年から

10年後の 1915年に、同じくアメリカ・セントルイスに誕

生しています。現在の現役会員は 17万人、それに加え250

万人以上の OBが存在します。又、ロータリーは年度が 7

月に始まり 6月に終了しますが、青年会議所（JC）は1月

に新年度が始まり 12 月に終了する点も違いの一つです。 

そして何よりも、大会が多い非常に多いということで

す。ロータリーの大会と言えば、地区大会と世界大会です

よね。しかし青年会議所は、毎年 1月に京都の地において

新会頭の所信表明がある京都会議に始まり、ブロック大

会、地区大会、8月横浜で行われるサマー・カンファレン

ス（経済人会議）、10月の全国大会、11月の世界大会と

大きなものだけでも年間 6 回の大会があります。ちなみ

に今年の世界大会は、先々週 11月 14日から 18日まで、

スイスのチューリッヒで開催されていました。私も 7 年

間の現役時代にはこれらの 6 大大会に参加しましたが、

欠かさず参加したのが京都会議と世界大会でした。京都

会議は毎年会場が宝が池プリンスホテルと決まっていま

したが、世界大会は入会年度の 1993 年の香港に始まり、

神戸・グラスゴー・釜山・ハワイ・マニラ・カンヌと参加

いたしました。どの大会も思い出深いのですが、特に印象

深いのが卒業年度1999年のカンヌ大会です。紺碧の海岸

が続くコート・ダジュール地域で、カンヌを拠点としてモ

ナコやニースを観光し、中でも美術館巡りが最高でした。

ニースでシャガール美術館・マティス美術館、アンティー

ブでピカソがアトリエとして利用していたお城の美術館

等々、本当に夢心地とはこの事かと実感したものでした。 

大会のメイン会場はカンヌ映画祭が開催される、パレ・

デ・フェスティバル・エ・デ・コングレで、レッドカーペ

ットの階段では、宮崎から 10人参加した中、3人の女性

会員と 2 名のご婦人が着物で登場すると、カンヌ映画祭

並みに拍手喝采でした。先月の2730地区大会で川上会員

が着物で参加した際に、エストニアの米山奨学生が興味

津々だったと、岩本幹事が報告した際にこのことが思い

出されました。 

それでは、本日もこの例会が、少しでも皆様方の入りて

学ぶ機会になれればと思います。どうぞ最後までロータ

リーをお楽しみください。 

 

☆幹事報告          幹事 岩本 正志 君 

＜文書案内＞ 

＊鹿児島RCより創立70 

周年記念誌送付 

＊地区補助金申請の件 

＊第103回全国高等学校 

ラグビー選手権大会出 

場協力金のお願い 

 

 

☆会員卓話            甲斐 宏昌 君 

来年の４月より『建設業

における時間外労働の上

限規則』が適用されます。 

国の厚生労働省や宮崎

県労働基準監督署が一大

イベントの様に先月から

今月にかけて説明会を各

地区で開催されています。 

この状況に『①関係者は

出席しなさいよ！』『②会社ＩＤ番号を使用して登録しな

さいよ！』『③講習会不参加の場合は分かっているよね！』

と言わんばかりにまた一種のオドシにも取れる講習会が

高鍋地区でも来週の木曜日、高信ホールで開催されます。 

『残業させたらいかんよ。』『賃金はあげなさいよ。』働

き方改革ではなく【働かせない改革】です。すみません。 

ちょっとしたはけ口になってしまいました。 

弊社の従業員の話をしたいと思います。 

70代：2名、60代：3名、50代：2名、40代：3名、30

代：0名、20代：2名の12名です。平均年齢が≒54歳と

若干高いかなと感じる所です。中でも 60代のいわゆるベ

テラン（実務40年）組においては若い頃、野添会長に資

格取得の際、大変お世話になったと聞いておりました。 

現在の若い社員に資格取得を進め過ぎると会社を辞め

るとの傾向が建設会社内での話です。『どうね？』とやさ

しく問いかける程度が良い様です。60 代の社員は会社近

くに住んでおり、今後、有給を取ってもらうと同時に永く

頑張ってもらおうと思っています。50、40 代は兄弟、従

妹、嫁と身内ばかりですので、この代で労働規則等、うま

 

 

 

 

 

 

 

 



く切り抜ければと考えています。20代の 1人は入社 5年

目の大工でようやく、自分で責任を持って仕事の段取り

を始め出した所ですが、実は副業をしております。結婚披

露宴のカメラワーク、映像編集を瞬時に行い、披露宴終わ

りのエンドロールを演出する事を行ってるとの事です。 

半年前に『社長。相談があるのですが』と胸の内を話し

てくれたのですが、私達の時代は精神論の話で『なに！余

計な事を考えているから、仕事にも身が入らんのじゃ

が！』と一蹴されていましたが、怒る気持ちを押えつつ

『それならば大谷選手の様に二刀流でやってみたら』と

伝えて 6ヶ月。第2、第4の土曜休みと繁忙期には、代休

を使用しながら続いています。休むと給料が減るし、映像

の方だけでは不安定なのかやっていけない様です。一方、

入社半年の社員は、3年間ゼネコン会社に努めていました

が『大工をやりたい。』との事で弊社に入社しましたので、

極力大工工事に従事させる様、現場員並びに大工の棟梁

に指導しております。今度、若手社員の育成、技術の継承

に力を入れていこうと考えております。 

最後に明日から12月の師走！気忙しくなりますが、何

事にもゆとりを持ってこの年末を乗り切りましょう。 

 

      

会員卓話 福岡直樹君 

 

   

社会奉仕委員長 長谷川君    橋口君 

 

赤い羽根共同募金街頭募金のご案内 

 

会員の皆様のご協力をお願い致します。 

メークアップになります。 

 

日時 2023年 12月 7日（木） 

          16：00～17：00 

     場所 コープ宮崎 高鍋店前 

 

社会奉仕委員会 

☆ＢＯＸ披露     親睦活動委員 岡部 由紀子 君 

＜ニコニコ・財団・米山 BOX＞ 

【黒木敏之君】10月の誕生祝の 

お返しです。ありがとうご 

ざいます。中武会長社会福 

祉協議会会長をお引き受 

け頂き有難うございます。 

【長谷川修身君】大相撲九州場 

所で宇良が勝ち越しまし 

た。来年の初場所ではいよいよ新三役です。これから 

もたくさんの人に勇気と希望を与えてください。 

 

☆出席報告       出席委員長 関  康仁 君 

 

出席状況（11/30） 

会  員  数 41 名 

出 席 会 員 数 32 名 

ホーム出席率 80.00％ 

前々回修正出席率 90.00％ 

 

 

 

 

 

      １２月の例会プログラム 

  

  12/7 （2277回）月初めのセレモニー・ 

        雑誌紹介・会員卓話―高橋康朗君 

        米山ランチ BOX・理事会 

  12/14（2278回）血圧測定・年次総会・ 

クラブ協議会（各委員会半期報告） 

  12/21（2279回）100万㌦ランチ BOX 

クラブ協議会（各委員会半期報告） 

会員卓話―岩切一浩君 

        プログラム委員会 

  12/28 年末特別休会 

 

 

 

※１月４日（木）は特別休会 

※１月７日（日）は高鍋 RC歯車会（座論梅 GC） 

※１月 11日（木）は夜間例会＆新年会（四季亭） 

 

ピアノ演奏 

     森幸子さん 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

    本日の食事 

 

 

 

 


